



El concejal de Deporte del Ayuntamiento de Santa Marta, Jorge Valiente, junto al nuevo marcador. EÑE

Marcador pionero e inclusivo en **Santa Marta**

● Forma parte de “Tod@s Includ@s”, un programa innovador que busca la inclusión con el deporte

EÑE

Santa Marta de Tormes—El frontón cubierto de Santa Marta de Tormes cuenta con un nuevo dispositivo electrónico en sus instalaciones. Concretamente, el Ayuntamiento transtormesino ha instalado un marcador led de última generación multideporte que permitirá mantener informados a los presentes de todo lo que acontezca acerca de los partidos de las diferentes disciplinas que se disputen en esta pista.

Concretamente, la ampliación del equipamiento deportivo multifunción está enmarcada dentro del proyecto ‘Santa Marta Tod@s In-

clud@s’, que, además de ser un proyecto pionero cuyo objetivo es la inclusión de las personas con discapacidad a través del deporte que contempla actividades formativas y de sensibilización y concienciación, así como competiciones oficiales y no oficiales de 8 disciplinas deportivas adaptadas; también contempla una parte de suministros y tecnología.

Con esta adquisición, el Ayuntamiento mejora las dotaciones del frontón cubierto que contaba con un marcador obsoleto y que ahora dispone de un nuevo marcador con un sistema de control mediante consola digital inalámbrica. El dispositivo cuenta además con tecnología led de alto brillo y bajo consumo, un frontal protector de policarbonato, gran ángulo de visión horizontal y 100.000 horas de funcionamiento.

El marcador ya está en funcionamiento y dará servicio durante el

Torneo Nacional de Goalball que se celebrará mañana y el domingo en el frontón cubierto, y que atraerá hasta el municipio a las selecciones de cinco comunidades autónomas.

“Santa Marta Tod@s Includ@s es un proyecto muy completo que también contempla un apartado para el suministro de material deportivo que servirá para mejorar tanto las instalaciones como los servicios que ponemos a disposición de los vecinos del municipio. En este caso, se trata de un marcador multideporte que estará operativo en los diferentes partidos que se disputen en este espacio”, explicó el concejal de Deportes, Jorge Valiente.

Además del nuevo marcador, Santa Marta sumará a su equipamiento una pantalla digital, un tótem vertical y dos pizarras digitales, lo que supone una inversión total de 64.036 euros.



El Vía Crucis de hermanamiento entre las cofradías. EÑE

La cofradía albense de **Santa Lucía** se hermana con la del Vía Crucis

Alba de Tormes—La Cofradía de Santa Lucía de la villa ducal y la Hermandad de Nuestro Padre Jesús del Vía Crucis de Salamanca han llevado a cabo un acto oficial de hermanamiento entre ambas agrupaciones que se ha desarrollado en Alba de Tormes.

Esta iniciativa supone para ambas cofradías mantener lazos de solidaridad y colaboración.

La celebración incluyó el rezo de un rosario de los integrantes de las cofradías que se llevó a cabo en la parroquia de San Pedro

Apóstol de la villa ducal. Tras esta cita llegaron la firma solemne del hermanamiento y una eucaristía. El primer evento que llevaron a cabo de manera conjunta fue un Vía Crucis por las calles de la localidad donde siete miembros de cada cofradía fueron los encargados de portar las cruces de las distintas estaciones.

Por otra parte, la Cofradía de albense ha organizado un rastro de un rosario de los integrantes de las cofradías que se llevó a cabo en la parroquia de San Pedro



Los escolares de **Aldeatejada** en La Covatilla

Doce alumnos de la Escuela Deportiva municipal de Aldeatejada, de entre 9 y 11 años, han participado en el programa de iniciación al esquí ‘Bautismos Blancos’ que impulsa La Salina en La Covatilla. EÑE

Alba de Tormes emprende la urbanización de la calle Verbena con 110.000 euros

● La obra incluye la instalación de la red de saneamiento y suministro, así como la pavimentación

Alba de Tormes — El Ayuntamiento de Alba de Tormes avanza en el bloque de mejoras urbanísticas que se están llevando a cabo en distintos puntos de la localidad. En esta oca-

sión, el punto en el que trabajan los obreros es en la calle Verbena de la urbanización La Casina del Duque.

En concreto, la actuación que se está ejecutando está dirigida a instalar la red de saneamiento y abastecimiento, así como la pavimentación de aproximadamente 1.700 metros cuadrados. Con esta intervención, el equipo de Gobierno pretende optimizar los servicios básicos y embellecer el entorno, contribuyendo al



La alcaldesa, Concepción Miguélez, durante una visita a las obras. EÑE

bienestar de los vecinos de la zona.

Para ello, la inversión que ha reservado el Consistorio de Alba de Tormes para la actualización de esta zona de la localidad ronda los 110.000 euros, una dotación económica que saldrá del Fondo de Cooperación Económica Local General para el año 2024, financiado por la Junta de Castilla y León.

Se trata de una de las obras más destacadas de mejora de viales del conjunto de intervenciones que están previstas, como la que ya se ha iniciado en la calle Cuatropea. Una de las zonas más transitadas por los vecinos puesto que facilita el acceso a las principales vías de comunicación de la localidad o a las instalaciones del centro de salud. EÑE